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投不投　有關係！ 
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學生會正副會長及學生議會議員選舉，歷經3天的投票過程，已於上週四（12日）圓

滿結束，由航太二田念弘當選新任會長。

 

　　

 

早期學生會選舉投票只有1天，發生過投票率沒超過15%選舉門檻的情況，事後用網路

投票等方式將投票率衝過門檻。因此後來為了讓投票能夠衝過門檻，將投票日期延長

為2天，去年開始更延長為3天，並且用送飲料的方式吸引同學投票。隨著時代變遷、

同學對學生自的冷感，去投票的同學是為了拿飲料，還是真心的想投神聖的一票？答

案在同學的心中。

 

 

 

提高投票率　贈品當主流

 

 

 

本校、政大、師大、逢甲都有15%以上的總投票率門檻，為了通過最低門檻，許多學

校就用投票送贈品的方式來拉高投票率。然而，各校學生會會長選舉的投票率還是偏

低，以學生會運作不錯的東海大學，其投票率也不過三分之一，其他學校更只有五分

之一左右，可見同學對於學生會的選舉普遍無興趣，學生自治風氣不高，對學生會的

了解程度相對的偏低。

 

 

 

自治風氣日益滑落

 



 

 

本校學生會已經是第10屆，新舊會長交接後，即將進入第11屆，在全台灣的學生會當

中，算是歷史悠久的前幾名。學生會每年都舉辦許多活動，前幾年多有舉辦演唱會

，近年則較少辦演唱會，但仍固定舉辦藝術祭、租屋博覽會、社團博覽會、學生會關

心您等活動，透過與社團的結合，帶給同學權益或身心休閒的放鬆。但學生會舉辦的

活動，宣傳上顯然不足，讓同學不知道這是學生會辦的活動。

 

 

 

宣傳不夠力 同學不了解

 

 

 

「學生不了解學生會在做什麼？」是許多學校的共同心聲，學生會本身宣傳不夠，則

是其中一個很大的因素。

 

 

 

從學生會權益部出身的學生會長運管三厲汝正感嘆道：「學生權益方面，過去做得很

少，在他任內逐漸建立申訴機制，以及與學生議會溝通平台的暢通，讓同學關心的問

題，都能儘速提案反映到學校。」未來權益部份仍需努力宣傳各種申訴管道給同學了

解。

 

 

 

政大學生會長洪巍認為，學生不重視學生會主要是因為宣傳的問題，像是學生會平常

幫同學爭取權益，權益議題不像辦活動，同學不一定都看得到，因此可能就會讓同學

們認為「學生會都沒在做事情，只會辦活動」的心態，因此在他任內特別把爭取到的

權益問題凸顯出來，讓同學們看見。
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